

1855



Pascual Madoz



Fondos de la biblioteca del IES Sagasta

Durante el bienio progresista al frente del que estuvo nuevamente Baldomero Espartero junto a O' Donnell, el ministro de Hacienda Pascual Madoz realiza una nueva desamortización en 1855. Fue ésta la desamortización que alcanzó un mayor volumen de ventas y tuvo una importancia superior a todas las anteriores. Su importancia reside en su duración, el gran volumen de bienes movilizados y las grandes repercusiones que tuvo en la sociedad española.

Tras haber sido motivo de enfrentamiento entre conservadores y liberales, llegó un momento en que todos los partidos políticos reconocieron la necesidad de rescatar aquellos bienes inactivos, a fin de incorporarlos al mayor desarrollo económico del país.

Se suspendió la aplicación de la ley el 14 de octubre de 1856, reanudándose dos años después, el 2 de octubre de 1858, siendo O' Donnell presidente del Consejo de Ministros.

Fuente

<http://lahistoriademira.blogspot.com.es/2010/09/la-desamortizacion-de-madoz-en-mira.html>
https://es.wikipedia.org/wiki/Desamortizaci%C3%B3n_esp%C3%B1ola

Autora

Irene Marín Tudelilla (4º ESO A)